
 
Schulverband Bad Oldesloe Das Protokoll der Sitzung 
15. Sitzung der Verbandsversammlung enthält die Seiten 1 bis 3. 
vom 26.10.2017  
im Konferenzraum der Grund- und  
Gemeinschaftsschule am Masurenweg  
Beginn:   19.05 Uhr  
Ende   :   19.15 Uhr ---------------------------------------- 
Unterbrechung von  -  Uhr                    Heine 
 bis   -  Uhr             Protokollführerin 
 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

                                                                                               Gesetzliche Mitgliederzahl: 22 
 

Anwesend:   
a) stimmberechtigt:   

1. Schulverbandsvorsteher Lodders 

2. Bgm. Lembke, Stadt Bad Oldesloe 

3. Bgm. Beck, Pölitz 

4. Bgm. Poppinga, Rethwisch 

5. Bgm.in Lienau, Neritz 

6. Bgm. Wendt, Grabau 

7. Bgm. Schmahl, Rümpel 

8. Bgm.in Jürß, Westerau 

9. Herr Schöttker in Vertr. für Bürgermeister 
Lange, Schürensöhlen 

10. Frau Hoffmann 

11. Herr Rädisch 

12. Frau Fehrmann 

13. Herr Dr. Jokisch in Vertr. für 

Frau Danke-Bayer 

 
 
 

Es fehlten : 

1. Bgm. Lengfeld, Travenbrück 

2. Bgm. Fürstenberg, Groß Boden 

3. Bgm.in Wulf, Meddewade 

4. Herr Caglar 

5. Frau Dietel 

6. Herr Krage 

7. Frau Behrend 

8. Frau Rohde 

9. Herr Rohde 

 
 

b) nicht stimmberechtigt: 

1.  Frau Heine, Amt Bad Oldesloe-Land, zugleich Protokollführerin 
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Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe vom 26.10.2017 
 
 
Die Mitglieder der Verbandsversammlung waren durch Einladung vom 16.10.2017 auf 
Donnerstag, den 26.10.2017 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 
 
Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben.  
 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung 
Einwendungen nicht erhoben wurden. 
 
Die Schulverbandsversammlung war nach Zahl der erschienenen Mitglieder - 13 – 
beschlussfähig. 
 
 
 
 
 
 
Einwendungen bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung werden nicht 
eingebracht, so dass sich folgende Tagesordnung ergibt: 
 

 
 
 

Tagesordnung:  
 
 

 

1. Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden; 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Einwohnerfragestunde 

3. Anfragen und Mitteilungen der Verbandsmitglieder 

4. 1. Nachtragshaushalt  
 

 
 
 
 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
 
Zu keinem Tagesordnungspunkt wird nicht öffentliche Beratung beantragt. 
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Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Bad Oldesloe vom 26.10.2017 
 
TOP 1:  Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden; 
             Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Verbandsvorsteher eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass 
die Verbandsversammlung nach der Zahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 2:  Einwohnerfragestunde 
 
Es ergeben sich keine Einwohneranfragen. 
 
 
TOP 3:  Anfragen und Mitteilungen der Verbandsmitglieder 
 
Es werden keine Anfragen und Mitteilungen der Verbandsmitglieder vorgebracht. 
 
 
TOP 4:  1. Nachtragshaushalt 2017 
 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Beschlussvorlage der Amtsverwaltung vor, die der 
Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt ist. Der Sachverhalt ergibt sich aus der 
Beschlussvorlage. 
 
Herr Lodders erläutert den Sachverhalt und erfragt, ob hierzu nach Fragen bestehen oder eine 
Aussprache gewünscht ist. Herr Schöttker verweist darauf, dass die Containerlösung keine 
Lösung auf Dauer ist. Die Betreuung wird wahrscheinlich weiterhin wachsen, so dass 
zukunftsorientierte Planungen erfolgen müssen. 
Es entsteht eine allgemeine Diskussion, dass bei weiterem Raumbedarf durch die Betreuung 
der Offenen Ganztagsschule auch die Nutzung von Klassenräumen am Nachmittag in 
Betracht gezogen werden muss. Herr Lodders verweist auf die erfolgte Begehung der Schule 
mit Vertretern der Stadt Bad Oldesloe, bei der festgestellt wurde, dass keine räumlichen 
Kapazitäten in der SaM vorhanden sind.  
 
Dennoch betont die Verbandsversammlung, dass bei weiterem Raumbedarf zwingend 
zunächst der vorhandene Raum auf eine Nutzung geprüft werden muss, auch wenn dies 
organisatorische Regelungen erfordert. 
 
Sodann ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Verbandsversammlung setzt den 1. Nachtragshaush alt 2017 entsprechend der 
Anlage fest. Der Ergebnisplan ist ausgeglichen, der  Finanzplan weist einen Fehlbetrag 
von -183.700 € auf. 
 
Abstimmungsergebnis: 12 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, keine Enthaltungen 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr erfolgen, schließt Herr Lodders die Sitzung um 
19.15 Uhr. 
 
 
 
_________________________  _________________________ 

Verbandsvorsteher  Protokollführerin 
 


